

Gilbert, mon ami, tu étais une "belle personne" ; Depuis des années, tu t'étais investi pour le pointer.

Tu avais compris, avant tout le monde, qu'il fallait s'occuper de la base, des utilisateurs de pointers à la chasse.

Dans ton souci permanent de la perfection tu étais généreux car tu ne comptais jamais ton temps....

Pour moi, qui te sollicitait régulièrement, tu trouvais toujours des solutions. En visionnaire que tu étais, tu voulais que les concours du club soient une grande fête et non des histoires de personnes.

Le pointer était ta passion, tu pouvais en parler des heures, tes yeux pétillaient, jusqu'à devenir parfois humides quand ton jeune Ethik nous donnaient la chair de poule.

Tu t'es investi pour notre belle race, sans jamais compter, sans aucun calcul, mais simplement pour crier haut et fort que notre pointer est un seigneur de la chasse.

Sensible tu étais, mon ami, et tu m'as toujours soutenu malgré mes doutes...

Louise et toi vous nous receviez comme des princes ; chez vous, on se sentait comme à la maison.

Mon ami, tu m'as apporté beaucoup. De grands hommes comme toi forcent le respect.

Merci mon Gilbert, je suis fier d'avoir pu partager ces moments de vie avec toi.

Ce soir, j'ai une pensée pour Louise et tes enfants